

Apprécier l'adéquation des mesures étatiques et parapubliques

Les interventions publiques ont-elles les effets escomptés ? Les mesures sont-elles adéquates ou doivent-elles être adaptées ? Les efforts et budgets engagés le sont-ils à bon escient ? Habilis Conseil offre aux organisations publiques et parapubliques ainsi qu'aux ONG des prestations d'évaluation des politiques publiques adaptées à leurs besoins spécifiques.



Les évaluations des politiques publiques apprécient les mesures étatiques et parapubliques, comme par exemple les subventions pour des places de garderies, les mesures sociales pour les demandeurs RI ou encore les incitations aux économies d'énergie.

Elles contribuent à améliorer l'efficacité et l'efficience de l'intervention publique et des ONG.

Une précieuse aide à la décision

Nos évaluations de politiques publiques vous aident à cerner l'efficacité et le bien-fondé des mesures et programmes décidés.

Elles offrent un éclairage primordial en répondant aux questions suivantes.

En cours de programme :

- Les actions décidées valent-elles la peine d'être conduites ?
- Les moyens déployés sont-ils adaptés aux objectifs fixés ?
- Faut-il poursuivre l'action ? La modifier ? Ou la stopper ?

En fin de programme :

- Les résultats prévus ont-ils été atteints ?
- La problématique de départ a-t-elle pu être résolue ?

Nos évaluations produisent des résultats équitables, transparents et compréhensibles.

Pourquoi choisir Habilis Conseil ?

Vous n'avez pas de disponibilité pour procéder à une évaluation ou ne disposez pas de spécialistes sachant mener une évaluation de manière professionnelle et efficace.

Les consultants de Habilis Conseil disposent de solides expériences dans l'évaluation des politiques publiques. Ils vous offrent un regard externe et impartial sur vos mesures.

- Nous analysons toutes les étapes de la mise en œuvre et évaluons les retours des experts et des acteurs concernés
- Nous procédons à des comparaisons (dans le temps ou avec d'autres organismes)
- Nous effectuons des recherches documentaires
- Nous menons des entretiens qualitatifs et réalisons des enquêtes quantitatives
- Nous vérifions la qualité des informations récoltées et les analysons
- Nous présentons des résultats clairs et utiles
- Nous tenons les délais impartis !

Habilis Conseil est membre de la société suisse d'évaluation (SEVAL).

